

France



Guérande : trésors gallo-romains à La Madeleine. Depuis le mois d'août 2020, après les six sondages qui ont montré la présence de vestiges, des fouilles ont mis à jour les vestiges d'une **villa romaine du premier siècle**, et en particulier d'un bâtiment de 7 m sur 8,50 m, une grange agricole gallo-romaine qui pouvait aussi inclure un logis.



De si fragiles témoins de l'Antiquité exposés au Musée Anne-de-Beaujeu à Moulins (Allier). Au musée Anne-de-Beaujeu, l'exposition *Témoins d'argile, Les figurines en terre cuite du centre de la Gaule* témoigne de l'importance et de l'intérêt de la production de ces pièces antiques en terre cuite, délaissées à tort, un temps, par les chercheurs.

Canada

Tribunal administratif du travail - Une victoire importante pour le syndicat des archéologues.

Le Syndicat national des archéologues du Québec (SNAQ-CSN) accueille avec une grande satisfaction la décision du Tribunal administratif du travail qui ordonne à la firme *Archéotec* de respecter le droit d'association et de mettre fin aux mesures de représailles antisyndicales de l'entreprise.

Pérou



Un nouveau géoglyphe en forme de félin découvert à Nazca. C'est sur un gigantesque félin de 37 mètres dessiné sur une colline que sont tombées les autorités du site archéologique de Nazca au Pérou en voulant effectuer quelques travaux d'aménagement. Avant d'être découverte, la figure qui daterait de plus de 2000 ans était à peine visible.

Russie



Découverte d'une sépulture sibérienne contenant une « femme guerrière » et une multitudes d'armes. En effectuant des fouilles dans un site archéologique situé au sud de la république de Khakassie, des archéologues ont découvert une tombe vieille de 2 500 ans qui renfermait les restes de quatre personnes appartenant à la culture de Tagar.